Economía mundial ha entrado en la era del desorden, dice el Deutsche Bank



Berlín, 10 sep (RHC) Expertos del Deutsche Bank consideran que el mundo está al borde de una nueva era, que inicialmente se verá caracterizada por el desorden, con un probable debilitamiento de la globalización que creó el rápido crecimiento económico y de los precios que not policidad debilitamiento de los últimos 40 años.

En su más reciente estudio de rendimiento de activos a largo plazo (2020), los analistas indicaron que este año marca el comienzo de un nuevo "superciclo estructural" de un tipo que "da forma a todo, desde las economías hasta los precios de los activos, la política y nuestra forma de vida en general".

Según el Deutsche Bank, esta nueva 'Era del desorden', cuyo comienzo se ve acelerado por la pandemia de coronavirus, amenaza las altas valoraciones de activos globales actuales y hará que los gobiernos y las empresas se endeuden aún más.

Además, la 'Era del desorden' estará caracterizada por la tensión entre Estados Unidos y China, a medida que el gigante asiático se acerca a ser la economía más grande del mundo.

Por otra parte, y específicamente durante los próximos 10 años, esta Era podría ser "una década decisiva para Europa", ya que las posibilidades que tiene la región de salir adelante han disminuido, mientras que las divergencias económicas probablemente aumenten aún más.

En total, serán ocho los temas que definirán la 'Era del desorden':

- El deterioro de las relaciones entre EE.UU. y China y la reversión de la globalización, sin restricciones
- Una década decisiva para Europa
- Una mayor deuda, mientras que el 'dinero helicóptero' se vuelve más común
- ¿Inflación o deflación?
- El empeoramiento de la desigualdad antes de que se produzca una reacción violenta y un cambio
- El ensanchamiento de la brecha intergeneracional
- El debate sobre el clima
- ¿Revolución tecnológica o burbuja?

El informe también analiza la situación actual, que describe como el "mejor crecimiento combinado del precio de los activos en cualquier época de la historia, con rendimientos de acciones y bonos muy sólidos en todos los ámbitos". El documento señala que es "poco probable" que en la 'Era del desorden' se mantenga ese rendimiento, al tiempo que concluye que "en los próximos años, extrapolar simplemente las tendencias pasadas podría ser el mayor error que pueda cometerse".

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/233682-economia-mundial-ha-entrado-en-la-eradel-desorden-dice-el-deutsche-bank$



Radio Habana Cuba